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P
UC E TORGIOVANNETTO,
nodi importanti: amministratori e
cittadini all’attacco, il Comune fa

‘muro’. Edo Romoli, a nome del Gruppo
consiliare del Pd, riafferma l’avversione al
progetto di ‘cementificazione’. «Il Puc
non è rispondente alle esigenze irrinuncia-
bili di valore sociale collettivo per la popo-
lazione, ma rappresenta lo strumento dia-
bolico di una gigantesca speculazione edi-
lizia inaccettabile — di-
cono Romoli e il Pd —.
Il nostro Gruppo consi-
liare chiede a tutte le for-
ze politiche, a tutti i par-
lamentari, alle associazio-
ni ambientaliste, ai comi-
tati nazionali per la dife-
sa del paesaggio, una rapida e concreta ini-
ziativa come già fatto per Monticchiello e
Fiesole, utile ad impedire l’attuazione del
Puc e la cancellazione del patrimonio pae-
saggistico ed ambientale di Assisi».

«SI TRATTA di una opera di riqualifica-
zione urbana di un’area ora degradata —
taglia corto il sindaco Claudio Ricci — .
Per assicurare una grande qualità architet-
tonica sono stati coinvolti una decina tra i
migliori architetti italiani e internaziona-
li, che collaboreranno con i tecnici locali,

insieme ad artisti di livello mondiale».

PER LA FRANA di Torgiovannetto, in-
vece, il Comitato dei cittadini chiede
quando verrà riaperta la Strada provincia-
le 249, visto che il sindaco Ricci ha parla-
to spesso del prossimo 3 o 10 agosto.

«CHI FIRMERA’ l’ordinanza di riapertu-
ra della strada? — si chiede il Comitato —

Mancano solo venti gior-
ni alle date previste per la
riapertura di cui si è più
volte e pubblicamente
parlato sarebbe ora e so-
prattutto sarebbe giusto
che la popolazione sapes-
se se effettivamente la

strada sarà riaperta per questo periodo».

«I TEMPI, programmati un anno fa, so-
no stati rispettati e, ormai, si profila, salvo
problemi a oggi non riscontrati, la riaper-
tura in agosto — tranquillizza il sindaco
di Assisi — . Per questo è stato convocato
un comitato interistituzionale Regione,
Provincia e Comune, per martedì 29 lu-
glio, al fine di fare il punto conclusivo sui
lavori e avviare rapidamente le procedure
di riapertura della strada chiusa da anni».

Maurizio Baglioni

Piano urbano e frana
Scontro Ricci-Romoli
Il capogruppo Pd «spara» sul Puc

ERA L’UNICO Consiglio comunale da
molto tempo, quello di giovedì 17 luglio,
che si era concluso con un’ampia conver-
genza tra maggioranza ed opposizione.
Ora, come un 'fulmine a ciel sereno', il
consigliere Adriano Brozzetti, socialista,
aderente alle Liste civiche, annuncia la ri-
chiesta di annullamento, per irregolarità
nei tempi di convocazione, della seduta
del 17 luglio e quindi di tutte le delibere
approvate. Un’iniziativa clamorosa che
l’architetto Brozzetti illustrerà nel corso
della conferenza stampa annunciata per
domani alle ore 17 nella sala consiliare
della Residenza municipale. «Dopo atten-
ta valutazione mi è sembrato un dovere
— spiega Brozzetti — non lasciare corre-

re ancora una volta. Procedure irregolari
nel funzionamento delle istituzioni tali
da minacciare la demo-
crazia e che sono diventa-
te una normalità, fino
all’assurdo di convocare
la mattina per la sera le
commissioni consiliari.
Nel caso in questione la
convocazione del Consi-
glio comunale di giovedì
mi è stata notificata dai Vigili Urbani il
lunedì precedente, tre giorni prima della
seduta anziché i 5 prescritti dalla norma-
tiva vigente». Sembra una ripicca forma-
le, più che una decisione sostanziale. «Le
procedure non sono solo metodo, ma an-

che sostanza: la mia iniziativa — precisa
il consigliere delle Civiche — è motivata

anche dalla convinzione
che alcune decisioni di
quella seduta siano un
danno. In particolare
quella di concedere una
vasta superficie per l’inse-
diamento di una grande
superficie commerciale
al gruppo Leroy Mer-

lin». «E’ un grave rischio economico per
molte aziende commerciali — spiega
Brozzetti — l’arrivo a Bastia di questo
gruppo, un danno che non sarebbe com-
pensato dai nuovi posti di lavoro».

m.s.

DOPO i lusinghieri
successi di «Tuder
Cuoca», «La Via dei
Presepi» e, più
recentemente, «Tuder
Dog», torna alla carica
l’associazione «Cittadini
protagonisti», un
sodalizio che si sta
imponendo all’attenzione
pubblica per dinamismo
e proposte innovative. La
nuova iniziativa,
realizzata con la
collaborazione
dell’assessorato alla
Cultura, vuole offrire ai
tuderti l’opportunità di
approfondire la
conoscenza del
patrimonio
storico-artistico cittadino,
molto apprezzato dai
turisti, ma spesso poco
conosciuto dagli abitanti.
Si partirà sabato 26 luglio
con visite guidate al
museo ed alla pinacoteca,
alle cisterne romane ed al
tempio di San Fortunato.
Saranno gli abitanti delle
frazioni che per primi
potranno usufruire di tale
opportunità ed a tal fine
Caterina Costantini e
Annalisa Baglioni,
presidente e vice di
«Cittadini Protagonisti»,
hanno attivato i referenti
dell’associazione sul
territorio per raccogliere
le adesioni. Al lavoro
anche l’ex assessore alle
Frazioni Bruno Bertini
che, all’indomani delle
dimissioni dall’incarico
amministrativo,
contribuisce attivamente
alla definizione delle
strategie dell’associazione
da lui voluta e promossa.
Ed è facile prevedere che
con il suo ritorno
l’associazione, fino ad
oggi distintasi per
l’organizzazione di
manifestazioni, si
proporrà come nuovo
soggetto nel dibattito
politico locale.
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Visita guidata
alle ‘radici’

MARSCIANO

Filarmonica in trasferta
E l’ospite sale sul podio

OBIETTIVI puntati sui fiumi del Marscianese, in particolare sul
Nestore. La Provincia di Perugia sta infatti valutando e lanciando
progetti di salvaguardia ambientale e messa in sicurezza di importan-
ti risorse idriche del territorio. Il Nestore – oggetto, tra l’altro, di
recenti polemiche per lo stato di notevole degrado delle acque e
delle sponde – verrà ora «curato» su più tratti (Sant’Apollinare di
Spina, località Le Barche, per citare degli esempi). Numerosi gli inter-
venti previsti: dalle azioni di controllo delle piene, ai lavori di consoli-
damento spondale fino al ripristino dell’arginatura.

UN SUCCESSO per la città e la sua banda. La «Filarmonica France-
sco Maria Ferri», simbolo culturale (ma anche storico, è nata nel
1803) di Marsciano si è fatta apprezzare nell’ambito della manifesta-
zione «Splendidissima», a Spello, nei giorni scorsi. Il concerto, dal
titolo «In viaggio con Jacob de Haan», e diretto dal Maestro Antonio
Diotallevi, è stato dedicato per l’appunto al compositore olandese de
Haan. «Al termine del programma — racconta Alvaro Baroni, presi-
dente della Filarmonica — un vero e proprio colpo di scena: il Mae-
stro Jacob de Haan, avendo apprezzato la nostra esibizione, è salito
sul podio e ha diretto il complesso bandistico in due suoi brani, ‘Que-
en’s Park Melody’ e ‘La Storia’».

«INFORMAZIONE & legalità» è il tema
dell’incontro che vedrà la presenza oggi ad
Assisi degli onorevoli Leoluca Orlando,
Giuseppe Giulietti e Stefano Pedica.
L’iniziativa, in programma alle ore 21 a «La
Fontanella», in via Bernardo da
Quintavalle, è promosso dal Circolo
dell’Italia dei Valori di Assisi-Bastia.
«Il nostro circolo di IdV — spiega il
presidente Pietro Caimmi —, vuole
svolgere un ruolo da collante all’interno di
un territorio, quello di Assisi e Bastia, che
già di per sè, è fortemente interconnesso a
livello di servizi resi alla cittadinanza, ma
che rimane diviso in termini politici, dato il
diverso colore delle amministrazioni
comunali». «IdV tenterà dunque —
conclude Caimmi — di porsi come
mediazione tra le scelte effettuate ai piani
alti della politica e la cittadinanza».

CALMA PIATTA?
Sembrava così

dopo l’ultimo Consiglio
ma la nuova ‘sortita’

contesta i tempi

TORGIOVANNETTO
Il Comitato ricorda

che mancano 20 giorni
al termine indicato
per riaprire la 249

Bastia, il socialista Brozzetti tuona: «Quella seduta è fuorilegge»

Assisi, oggi «dipietristi» riuniti
Tavolo con Orlando e Giulietti

MARSCIANO

Fiume Nestore «in cura»
Ok ai lavori dalla Provincia


